久留米市立屏水中学校 校 長 坂 井 豊

午前中短縮授業の再延長について(お知らせ)

2 学期が始まり数週間が経過し、子どもたちもようやく学校での生活になじんできたと ころです。

さて、8月30日付の文書にて、喫緊の新型コロナ感染状況の拡大にともない「9月10日(金)まで午前中短縮授業」となることを連絡しておりました。しかしながら、9月末まで緊急事態宣言が延長されることに伴い、本日付で、市教育委員会より裏面のように、17日(金)までは「午前中短縮授業」、21日(火)から30日(木)まで「5時間授業」とすることが通知されました。

つきましては、本校におきましても9月30日(木)までは以下の通りの対応をさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いします。

- \bigcirc 13日(月)~17日(金) これまで通りの対応とさせていただきます。
- ・4時間授業後、給食、掃除、帰りの会とし14時前後を下校時刻とします。
- ・午後の家庭学習の充実のため、15:00より、1時間程度、クロームブックを活用したオンライン授業に取り組みます。
- 16:30までは、自宅学習とします。
- ・部活動については、中止とします。ただし、開催予定の新人陸上大会に向けての練習は、 感染対策を徹底し、短時間の練習で対応します。
- ○21日(火)~30日(木)
- 5時間授業となります。
- 16:30までは、自宅学習とします。
- ・新人大会を控えている運動部の生徒のみ部活動を再開します。 ただし、本校では2学期中間考査の試験休みの関係で、9月24日(金)からの再開となります。
- ※お子さんや同居のご家族に、発熱や咳など、風邪の症状がある場合は、登校させないでください。発熱など風邪の症状が治るまでは、欠席扱いにはなりません。
- ※お子さんや同居のご家族が、感染を確認する検査を受けることになった時は、必ず、 学校に連絡し、検査結果で陰性が判明するまで(お子さんが濃厚接触者の場合は、保 健所が指示する期間まで)は、登校させないでください。欠席扱いにはなりません。
- ※感染者を特定しようとする行動やSNSの書き込みなど、感染者や接触者とその家族等に対する差別や偏見、いじめにつながる行動は、絶対になさらないようにお願いします。